

Im Steiacher gehen Kinder aus über 30 Nationen zur Schule, werden über 30 Sprachen gesprochen

Kanton, Schulgemeinden und Schulen haben laut § 25 des neuen Volksschulgesetzes den Auftrag, dort zusätzliche Massnahmen durchzuführen, wo viele Kinder und Jugendliche mit nichtdeutscher Erstsprache unterrichtet werden. Ziel ist eine gute „**Qualität in multikulturellen Schulen (QUIMS)**“.

Auch diese Schulen sollen ein hohes Leistungsniveau, gerechte Bildungschancen und die Integration ALLER Schülerinnen und Schüler gewährleisten. Zu diesem Zweck führen sie QUIMS-Massnahmen in drei Handlungsfeldern durch. Diese betreffen die Förderung der Sprache, des Schulerfolgs und der Integration.

Quelle: www.volksschulamt.ch (Auszug)

Detaillierte Auskunft erhalten Sie [hier](#).

QUIMS-Schulen werden vom Kanton fachlich und finanziell unterstützt, wenn in den folgenden 3 Handlungsfeldern gearbeitet wird:

- Förderung der Sprache
- Förderung des Schulerfolgs
- Förderung der Integration

In unserem Schulprogramm finden sich viele Hinweise auf Schwerpunkte in diesen Handlungsfeldern..